

Campagne feux de forêts, les pompiers retraités sur le qui-vive



Lors de la remise des clés des véhicules, qui serviront pour les missions de surveillance, aux deux vétérans Loulou Bicchieray et François Martelli.

/PHOTO CHRISTIAN BUFFA

Comme chaque été, même s'ils ont fait valoir leurs droits - bien mérités - à la retraite, les anciens sapeurs-pompiers apportent leur pierre à l'édifice dans la campagne feux de forêts en participant au dispositif de surveillance.

Sous l'indicatif radio "Altore", ils sillonnent en voiture des secteurs sensibles, la Balagne, le Nebbiu et le Cap Corse, pour y exercer une mission de guet et de dissuasion.

Depuis 2009, un partenariat lie le ser-

vice d'incendie et de secours de Haute-Corse et la société de location de véhicules Hertz-Filippi qui met gracieusement à la disposition des soldats du feu deux voitures durant cette campagne. Comme à l'accoutumée, ce partenariat a donné lieu, cette semaine au siège du SIS 2B à Furiani, à une remise des clés des véhicules aux vétérans représentés, lors de cette cérémonie, par deux anciens pompiers balanins, Loulou Bicchieray et François Martelli. Un moment empreint de symbolique qui

s'est déroulé en présence de Guy Armanet, président du SIS 2B, du colonel Jean-Jacques Peraldi, directeur par intérim, du lieutenant-colonel Octavien Meschini, chef du groupement opérations, du commandant Thierry Nutti, président de l'union des sapeurs-pompiers de Haute-Corse, et du colonel réserviste Louis-Antoine Coque, président de l'association départementale des anciens sapeurs-pompiers de Haute-Corse.

F.L.